

## LOUPIAC

# TOURISME. Le ponton est arrivé

Le ponton de Loupiac est amarré. À l'initiative d'Aquitaine Croisières, qui exploite sur la Garonne deux bateaux, le Bordeaux et la péniche La Mirabelle, la commune se voit désormais jouer un rôle dans le domaine du tourisme fluvial. Ce ponton permet désormais à Aquitaine Croisières d'amarrer ses bateaux en toute liberté sans aucune contrainte pour les passagers qui pourront ainsi, à partir de Loupiac, découvrir notre territoire à bicyclette. Un équipement qui a pu voir le jour grâce à l'acharnement de Pascale Bories et Denis Larrose, les exploitants d'Aquitaine Croisières qui sont à l'origine de cet investissement.

Éric Boulanger



Le ponton de Loupiac est amarré.



L'installation du ponton.



Le ponton et sa passerelle.